

DEMEURES CHATEAUX

30 ANS D'IMMOBILIER
ET D'ART DE VIVRE

DOSSIER SPÉCIAL

Le littoral a le vent en poupe

PARIS

L'immobilier au sommet

DÉCORATION

Cuisine, les nouveaux luxes

L'immobilier de prestige sur votre iPhone

www.lux-residence.com





SUPERMARESME - EXCEPTIONNEL ET LUXUEUSE VILLA

Proche de Barcelone, Supermaresme exceptionnelle dans un des lieux les plus exclusifs et recherchés - Cette luxueuse villa de 1500 m² construite par un architecte renommé, offre de très belles prestations sur plusieurs niveaux: réceptions, salons, vastes espaces de vie, galerie, bureau. 4 luxueuses suites avec leur dressing et leur salle de bains. Vue mer exceptionnelle. Grande piscine à débordements, terrasse. Idéal pour vacances ou profiter du charme et de l'élégance de ce lieu magique. Proche du village avec son petit port typique, ses ruelles authentiques, ce cadre de vie est l'un des plus agréables au monde !
Réf. : 16259. Prix : nous consulter

Near Barcelona, in an exceptional and sought after place. This luxurious villa of 15000 sq ft built by a renowned architect, offers wonderful benefits: Reception livingroom, lounge, large living spaces, gallery, office. 4 luxury suites with dressing rooms and their bathrooms. Exceptional sea view. Large swimming pool, terrace. Ideal for vacation to enjoy the charm and elegance of this magical place. Near the village with a dock, its authentic narrow streets, this area is one of the most pleasant in the world ! Ref: 16259. Price : on request



The Power and Commitment of a Global Real Estate Network

COLDWELL BANKER PREVIEWS Groupe Demeure

8, rue Lamennais - 75008 Paris - FRANCE - Tél. + 33 1 83 53 53 53 - Fax + 33 1 45 63 31 89 - previews@coldwellbanker.fr

Chaque Agence ou Bureau est Financièrement et Juridiquement Indépendant. Each Office Is Independently Owned and Operated.